

Entrevista a Jaime García desde Burgos: “La lucha del barrio de Gamonal no es como el 15M”

Escrito por Redacción TR

Jueves, 16 de Enero de 2014 20:00

La Redacción de Tinta Roja entrevistamos a Jaime García, miembro del Comité Central de los Colectivos de Jóvenes Comunistas residente en Burgos y que está viviendo el día a día de las movilizaciones del barrio de Gamonal.

Tinta Roja: El martes nos llegó la información de que el alcalde de Burgos, el señor Lacalle, había decidido paralizar temporalmente las obras y formar un equipo de trabajo para replantear el proyecto. Enseguida los medios informativos de la burguesía utilizaron esta información para dar por finalizada la lucha. ¿Esto tiene que ver algo con la realidad? ¿Han parado las movilizaciones?

Jaime García: Las movilizaciones no se detienen a pesar de la paralización de las obras. De hecho, ante la desconfianza hacia el Ayuntamiento de Burgos, se siguen manteniendo los piquetes de las 6 de la mañana, las asambleas de las 12h y las 19h y por supuesto la marcha a comisaría para pedir la liberación sin cargos de todos los detenidos en las jornadas de lucha.

La paralización de la obra no le basta al pueblo trabajador de Burgos, pues es consciente de que tras estas luchas hay un trasfondo mucho mayor.

TR: Vemos las asambleas en las calles, la amplia participación popular y nos lleva a plantearnos: ¿esta lucha tiene algo que ver con el movimiento 15M?

JG: Que nadie se confunda con ciertos titulares de la prensa que de manera intencionada o por pura ignorancia pretenden asemejar las luchas de Gamonal a las del 15M. Esto es algo absurdo y muy fácil de demostrar gracias al marcado carácter de clase extendido entre los burgaleses y burgalesas, muy conscientes de que sus intereses chocan frontalmente con los de la burguesía que de la mano de los gestores públicos del ayuntamiento, ha impuesto un estado de sitio al barrio de Gamonal con más de 300 antidisturbios desplegados.

La lucha del barrio de Gamonal no es como el 15M. El 15M no señaló los pilares del capitalismo, rehuyó de la organización y apenas contó con la participación de las masas obreras, en cambio la lucha de Gamonal se dirige contra la burguesía burgalesa, surge de una organización previa y participan en ella amplios sectores de la clase obrera.

Escrito por Redacción TR
Jueves, 16 de Enero de 2014 20:00

TR: Con la formación por parte del alcalde de un equipo de trabajo para replantear el proyecto, ¿el Pueblo tiene alguna esperanza de ver correspondida su reivindicación? ¿Qué va a pasar con los compañeros detenidos y encausados?

JG: Mientras siga habiendo detenidos y compañeros y compañeras encausados la lucha no puede detenerse. Llegados a este punto, no podemos confiar en el proceso de diálogo abierto por el Ayuntamiento, representante de los intereses de la burguesía local, ni en un posible pacto social defendido por la social democracia de PSOE e IU que solo conseguirá debilitar el movimiento popular. Los acontecimientos han demostrado que solo la lucha y la organización de los sectores obreros y populares de Burgos podrán garantizar el cumplimiento de sus objetivos y por ello hoy nuestra ciudad se ha convertido en un referente para todo el Estado.

TR: Gracias por responder a nuestras preguntas. ¿Qué añadirías a modo de conclusión?

JG: Simplemente añadiría que Gamonal no baja la guardia, Gamonal es ejemplo.

Gracias a vosotros.